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ПЕМБЕРЛИ PEMBERLEY

20 x 50 – 40.2 х 40.2

17,720 x 50 56глазурь блестящая / shiny glaze 1,0 102210 56

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

Роскошная, вызывающая восторг и захватывающая дух своими размерами и кра-
сотой пейзажа... Именно так, благодаря полюбившемуся во всем мире телевизион-
ному сериалу «Гордость и предубеждение», выглядит усадьба мистера Дарси –
Пемберли. Английская писательница Джейн Остин в своем одноименном романе,
описывая величие дома, подчеркивает красоту его живописного окружения: лесов,
рек, холмов и долин. «Всё вокруг радует глаз», и в первую очередь, обстановка, «до-
стойная владельца такого поместья». Это не просто усадьба – это воплощенная в
реальность мечта, образец английского стиля и утонченного вкуса. 

It is a luxurious, causing excitement and breathtaking by the size and beauty of the land-
scape, place... Precisely how the Mr. Darcy’s manor Pemberley looks like, thanks to favorite
worldwide television series «Pride and Prejudice». The English writer Jane Austen empha-
sizes the beauty of manor’s picturesque surroundings: forests, rivers, hills and valleys in
her eponymous novel, describing the greatness of the house. «Eye was instantly caught
by Pemberley House», and firstly the furnishings «suitable to the fortune of their proprietor».
It is not just the estate, it is an embodied in the reality dream, the exemplar of the English
style and an exquisite taste.



45

PEMBERLEY  ПЕМБЕРЛИ
20 x 50 – 40.2 х 40.2

7140
Пемберли бирюзовый 20х50
Pemberley turquoise

MLD/A35/7000
Пемберли 50х6,3
Pemberley

7139
Пемберли белый 20х50
Pemberley white

7141
Пемберли желтый 20х50
Pemberley yellow

MLD/A33/1/2/7000
Пемберли, панно из 2 частей 20х50 (размер
каждой части)
Pemberley panel

4232
Пемберли бирюзовый 40,2x40,2
Pemberley turquoise

4233
Пемберли желтый 40,2x40,2
Pemberley yellow

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD005 Бисер желтый
20х0,6
Beads yellow

POD002 Бисер прозрачный
люстр 20х0,6
Beads transparent luster

132 желтый 20х1,5
yellow

143 серый 20х1,5
grey

130 белый 20х1,5
white

131 черный 20х1,5
black

POD014 Бисер антрацит
20х0,6
Beads anthracite

86 белый 25х2
white

91 светло-зеленый 25х2
light green

MLD/A34/7000
Пемберли 20х6,3
Pemberley
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POD010 Бисер бирюзовый
20х0,6
Beads turquoise

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.


